



金城中学校学校だより

碧

へき

校訓 [大志 創造 明朗 友愛]

那覇市立金城中学校
学校だより

2024年度第4号
発行：校長 金城健一

第2回 安全講話

7月2日（火）、体育館において、第2回安全講話を行いました。今回は「薬物乱用防止について」の内容で豊見城警察署の高良克己先生に講話をしていただきました。

講話の前に、山下交番の警察官から、夏休みに向けて自転車盗難と水難事故について、金城地域内や県内の中学生の状況説明、注意喚起がありました。

薬物乱用防止については、正しい知識を持ち、それを防ぐための対策を考え理解することの必要性を感じました。

お礼の言葉 3年 中村 昌史

今日はお忙しい中、来ていただきありがとうございました。今日の講話で分かったことは、薬物依存をしてしまうと自分の

意思でやめられず、身体に影響を与え、最悪な悪循環になってしまうと分かりました。また、市販で売っている薬でも一度に大量摂取してしまうと違法薬物などと同じような効果になってしまうと分かりました。



高校の先生に学ぶ進路学習

7月5日（金）と12日（金）の2日に分けて、3年生の学年行事として、高校の先生を学校に招いて進路学習会を行いました。今年度は、5日は普通科の高校、12日は職業高校等に分けて3年生全員が高校の先生の説明が聞けるように、ミートを活用して工夫して行いました。

3年生の皆さん、今年度は入試制度も新しく変わって、全員が試験を受けることとなります。

高校選択は、慌てず慎重に、周到な研究や事前調査を通して、納得して行いましょう。



県総体選手激励会

7月9日（火）全体朝会において、県総体出場選手激励会を行いました。地区大会を勝ち抜いた団体・個人の代表選手が県大会に臨む決意表明と、惜しくも県大会出場を実現できなかった部活動の代表から応援のエールが行われました。

県大会出場の部を代表して、サッカー部と女子バレー部の代表選手の決意表明をのせました。

【女子バレー部

赤嶺 裕愛】

目標はベスト8です。その目標を達成するために、これまでの練習の成果を発揮し、悔いが残らないようにチーム一丸となって戦っていきたくです。

【サッカー部 與那嶺 幸和】

わたしたちサッカー部の初戦は7月22日、場所は県総合運動公園で嘉数中学校と対戦します。県中体連では最低でも、ベスト4には入り、大きな目標としては、チーム合計15得点と無失点で全試合勝利することです。絶対に優勝するので応援よろしくをお願いします。



夏休み前全体集会

7月19日（金）全体朝会の時間に、1学期前半終了集会を体育館で行いました。生徒代表あいさつ、校長講話、夏休みに向けての諸注意という内容でした。

夏休みの過ごし方でひとつ皆さんにやってほしいことがあります。学校では、生徒の皆さんに知・徳・体をバランス良く育成しようという学校教育目標があります。

夏休み期間中は、それを家でやってみてください。

知に関しては、一日の学習計画に従って勉強をやっていく。朝の早い涼しい時間を有効に使うといいと思います。勉強もはかどります。

体に関しては、一日の計画に体力作りも入れてみてください。体力作りは外に出なくても室内でもできます。身体が丈夫でないと学習も長続きしません。

徳に関しては、家の手伝いをすることです。親が普段やっている家事を何か一つを引き受けてやってみてください。家事の中の自分にできる何か一つを引き受けるなどしてみてください。そうすることによって、親の苦勞を知り、親への感謝の気持ちが生まれます。

最後に、夏休みはいろんな誘惑があります。安全面に関して、「自分の命は、自分で守る」と自覚し、危険回避能力を身に付け、8月21日には、成長した元気な姿で、学校に登校することを期待しています。

生徒会を代表して発表した臼杵翼さんの「一学期前半を振り返って」を載せます。

私達生徒会役員は1学期前半にあった生徒総会をはじめ行事や表彰朝会などスムーズに司会・進行を行うことができました。

また、学校行事だけでなく、学年での行事もたくさん盛り上がり、楽しめたと思います。私達3年生の学級団結の日では、団結力を競うミニゲームや綱引き、クイズを行いました。行事後は、同じクラスでも今まで話したことがなかった人と話すようになったりとクラスの関わりが増え、前向きなきっかけになったので、積極的に物事に取り組む生徒が増えたと思います。

生徒会が主催のクラス対抗クイズ大会は楽しめたでしょうか。また、学級旗作成に携わった生徒の皆さん、放課後クラスのために学級に残り、作成をしてくださりありがとうございました。そして、先日提出した担任の似顔絵コンテストでは担任の先生方を素敵に描くことはできましたか。学級の雰囲気をもっと良くするための取り組みでしたがどうでしたか。

1学期後半や2学期には皆さんが盛り上げる金中祭、またクラスの団結力が試される金中走など様々な行事があります。私達はこれらの行事を通して、今年の年間テーマである「仲間と共に信じて進め心をついに夢をえがけ」を達成できるように学校全体の団結力が高く、学年関係なく仲の良い金城中学校にしていきたいです。

そんな学校にするために、生徒会役員が先生方と協力して頑張っていくので、皆さんにも協力していただくとありがたいです。

これからの楽しい行事を540名の金中生で作りに出していきたいと思います。



